

令和2年6月19日

保護者の皆様

大阪市立姫島小学校
校長 吉田 健太

通常授業再開後の諸連絡1

梅雨の候、保護者の皆様におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申しあげます。平素は、本校の教育活動に温かなる理解とご支援をいただき、誠にありがとうございます。

さて、6月15日（月）より、通常のかたちでの授業を開始していますが、今後、授業時数確保の取組や行事のとりあつかいについて、あるいは、日常の感染拡大防止対策について、さまざまなことを検討・決定し、保護者の皆様にお知らせしていく必要があります。

本日は、その1として、次の4点をお知らせいたします。

記

1 週あたり授業時数の変更について

大阪市教育委員会から、2年生～6年生で週あたり授業時数をそれぞれ1時間（1コマ）増しにすることという通知が示されました。本校においては、毎週水曜日の2年生～6年生の授業を40分×6時間（6コマ）とすることを決定いたしました。下校時間が過度に遅くならないように校時設定を行います。水曜日は14時40分に6限終了、その後、終わりの会・下校となります。7月1日（水）から実施します。1年生は、これまでの時間割どおりです。

2 6年生の土曜授業について

大阪市教育委員会から、最終学年の6年生で、もともと予定されていた防災の取組等の学校全体での土曜授業にプラスして、授業時数を確保するための午前中の土曜授業を5回以上おこなうことという通知が示されました。本校の6年生においても、そのような土曜授業を5回おこないます。他学年については、現在、実施しない予定ですが、今後の学習指導の進捗や第2波の到来等により、変更の可能性があります。6年生の日程は決まり次第お伝えします。

3 5年生「林間学習」・6年生「修学旅行」の日程決定について

先に「日程延期」と林間については「1泊への短縮」をお知らせしていました5年生・6年生の泊行事の日程を決定しました。

- 5年生＝10月22日（木）23日（金）
- 6年生＝10月29日（木）30日（金）です。

4 フェイスシールドのあつかいについて

- マスク着用＝自分の飛沫を他人にとばすことを防ぐため
- フェイスシールド着用＝他人の飛沫を受けることを防御するため

---と位置づけられているフェイスシールドですが、熱中症対策とのバランスをとって着用する必要があります。姫島小学校では、グループでの話し合いや、音楽の合唱、外国語授業でのコミュニケーションなど、「対面・密接が避けられない活動」でフェイスシールドを着用することとしています。使用した日には学校で消毒をしていますが、使用した週の週末には持ち帰らせますので、汗を吸いやすいスポンジ部分の洗浄をご家庭でお願いします。上履き・給食袋と同様に、月曜日に持参させてください。